
鄢陵县人瞧文件
鄢 政 函 〔2018〕3 8号 签发人：李东岭

办理结果：8

鄢陵县人民政府 

关于对市七届人大三次会议第60号建议的

答 复 函

尊敬的周崇成代表：

您提出的关于 “ 政府行政事业单位推行 ‘朝九晚五 ’ 工作制， 

缓解高峰期拥堵 ” 的建议收悉。现答复如下：

“ 朝九晚五 ” 工作制度是国际通行的作息制，近年来，我国 

很对部门和地区已经实行。这一制度的推行可以使公务人员晚上 

相对延长休息时间，白天精力充沛，个人潜力得到充分发挥，提 

高工作效率；同时，避开企业职工上班、公务人员上班、老年人



晨练后返回造成的交通高峰，有利于缓解交通拥挤，避免交通阻

塞 ，减少交通事故，有助于改善交通状况。针对您提出的建议， 

目前，我县正在与上级相关部门积极对接，待上级相关政策出台 

后 ，将结合我县实际，对 照 落 实 “ 朝九晚五 ” 工作制。

感谢您对鄢陵经济发展的关心与支持，我们热忱欢迎您继续 

关注我县的经济建设，为我县经济的大发展大繁荣提出更加宝贵 

的意见和建议。
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抄送：市人大选工委，市政府督查室。


